

Discours d'A. Hitler au Reichstag, 30 janvier 1939

« J'aimerais profiter de ce jour, qui n'est pas seulement remarquable pour nous, Allemands : dans ma vie, j'ai souvent été prophète [...]. Je vais à nouveau être prophète, aujourd'hui : si la juiverie financière internationale, hors d'Europe et en Europe, réussissait à précipiter encore une fois les peuples dans une guerre mondiale, alors la conséquence n'en serait pas la bolchévisation de la terre et la victoire de la juiverie, mais l'anéantissement de la race juive en Europe ».